



大榎

成田市立三里塚小学校

令和5年7月20日号

TEL0476-35-0049

夏休みが始まります!!

子ども達にとっては待ちに待った夏休みが始まります。九州では長雨が続き、大きな災害となりましたが、成田市では雨が少なかった気がします。七月に入って熱中症アラートも発令されました。学校では独自に熱中症指数を測定し、危険と判断した場合は、外での体育や遊びは禁止しています。体育館の使用もその時の状況で判断しています。夏休み中も熱中症アラートが発令された場合は、外では遊ばない約束をしました。熱中症は命にかかわります。ご家庭でも外で遊ぶ際の約束を確認してください。(アラート発令中は校庭では遊べません)

長い休みになりますが、健康を第一に考え、9月1日には元気な顔で再会することを約束しました。

夏休みの
めあて

安全で規則正しい生活をしよう
進んでいるいろんなことに取り組もう

個別面談の際に「夏休みの過ごし方について」のお手紙を配付しました。夏休みの過ごし方について詳しく書かれています。よくお読みいただき、楽しい夏休みを過ごさせてください。

行動制限やマスク着用の制限もない夏休みは何年ぶりでしょうか…。楽しく過ごすためには、健康が第一です。水の事故や交通事故はルールを守らないことが大きな原因となっています。学校で指導されたことをしっかり守って楽しい夏休みを過ごさせたいと思います。



月日	行事	月日	行事	月日	行事
7/21(金)	夏季休業(8月31日まで)	21(木)	前期短縮日課/全校13:30下校	10(火)	後期開始
8/26(土)	おやじの会美化作業	22(金)	前期短縮日課/全校13:30下校	11(水)	PTA読み聞かせ
9/1(金)	2学期始業式/避難訓練/全校11:00下校	23(土)	祝 秋分の日	20(金)	運動会前日準備
4(月)	集金日	25(月)	前期短縮日課/全校13:30下校		1-4年13:05/5・6年14:20下校
6(水)	委員会	26(火)	3年現場学習(消防署)	21(土)	秋季大運動会/全校12:10下校
8(金)	校内授業研/全校14:25下校	10/2(月)	集金日	23(月)	振替休業日
12(火)	検疫教室(5年)	4(水)	3年はみがき指導/委員会	24(火)	Smile Tuseday/全校14:45下校
13(水)	食に関する指導授業(3年)/クラブ	5(木)	全校集会	25(水)	二部会音楽発表会
18(月)	祝 敬老の日	6(金)	前期終了	26(木)	なかよし発表会(あ・ふ学級)
19(火)	Smile Tuseday/全校14:45下校	7(土)	PTA美化活動(全)	27(金)	避難訓練(火災)
20(水)	4年校外学習(千葉市ポートタワー)	9(月)	祝 スポーツの日	31(火)	1年現場学習(成田ゆめ牧場)

「大榎」の紙バージョンは今回が最後になります。次の会からはマチコミ配信のみとなります。マチコミはご家族であれば何人でも登録できます。追加登録希望は担任までお伝えください。

4日(火) 6年校外学習

国会議事堂、東京タワーへ校外学習に行ってきました。国会へは全国から人が集まっているようで、常に順番待ちでした。歴史と重厚感を感じました。東京タワーは階段を600段登って展望台に行きました。途中でお日様が出てきて、汗だくになりました。展望台からは三里塚とは違う、たくさんのビルやスカイツリーなどが見えて、喜んでいました。



本会議場「なんだかかわかんないけど、すげー」



600段スタート!



「のんき亭万福」さん

「大室亭絶好調」さん

6日(木) 4年落語教室

今年も「のんき亭万福」さん、「大室亭絶好調」さんにおいでいただき、落語教室を開催しました。4年生はとてもノリがよく、大笑いしていました。落語を聞いた後は落語体験です。簡単な落語を教えてください、希望者は高座に上がって落語をしました。短い間に落語を覚え、あいさつから落ちまで上手に話していました。日本の文化を体験するいい機会となりました。



担任の先生も高座に上がりました



ヨーヨー釣り屋さん



くじびき屋さん

7日(金) 夏祭り(ふたば・あすなろ)

7日の祭りと言えば、七夕と成田の祇園祭、そしてふたば・あすなろの夏祭りです。ヨーヨー釣り、ボーリング、お面屋さん、輪投げ、的あてなど、今年もたくさんのお店が用意され、景品もたくさんありました。お店屋さんとお客さんに分かれて、楽しく過ごしました。秋にも祭りがあります。もっともっと楽しく盛り上げていけるといいですね。

着衣泳

毎年、水泳学習に最後の時間に着衣泳を行います。もし水の事故に合った際に落ち着いて対処できるようにするための訓練です。もしもの時は、ペットボトルや木など浮くものにつかまり、静かに浮かんでいるのがいいそうです。でも、長い時間浮いているのはとても難しいです。水遊びの際はライフジャケットが絶対に必要なんだと感じました。



着ている服に空気をためて浮きます



ペットボトルを抱えて浮きます

熱中症アラート

10日(月)には成田市に今年初めての「熱中症アラート」が発令されました。気温と湿度、日光の強さなどから計算される指数(WBGT)が31を超えた際に発令されます。この日は学校の計測器でも、31を超えました。もちろん外遊びは禁止です。直射日光に当たっている場所と日陰では様子がずいぶん異なります。水分をとり、日光を避けて過ごすようにしましょう。



10日11時 31を超えました 危険です



同じ時間の日陰の指数は「警戒」です



みんなでジャンケンボン!

なかよし班レク

10日になかよし班レクを予定していましたが、熱中症アラートの関係で18日に延期しました。グラウンドや体育館でやる予定だったゲームを計画しなおして室内で実施しました。6年生が中心になって楽しく進めてくれました。1年生から6年生までみんなが楽しめるゲームを工夫して過ごしました。6年生のみなさんありがとう!



みんなで輪になってゲーム